



EL HERALDO DE MÉXICO | MIÉRCOLES / 11 / 06 / 2025

# MERK-2



COEDITORES: JORGE JUÁREZ Y ENRIQUE TORRES  
COEDITOR GRÁFICO: LUIS CALDERÓN

#BANCOMUNDIAL

# MO DE RAN

## previsión de crecimiento

El organismo definió a México como el país de América Latina más afectado por las políticas de EU

**0.1%**  
ESTIMACIÓN DEL PIB PARA ESTE AÑO DEL BANCO DE MÉXICO.

POR YV. REYNOLD Y F. DOMÍNGUEZ  
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Las proyecciones sobre la economía mundial y especialmente de México empeoran debido a las políticas comerciales de Estados Unidos, luego de que el Banco Mundial revisará a la baja su previsión de crecimiento de la economía global a 2.3 de 2.7 por ciento previo, para este 2025. En tanto, definió a México como la nación de América Latina más afectado por las políticas de EU, al esperar un avance de apenas 0.2 por ciento de su Producto In-

**-0.3%**  
CONTRACCIÓN ESPERADA DEL FMI PARA MÉXICO EN ESTE AÑO.



GRÁFICO: JORGE PEÑALOZA

FUENTE: BANCO MUNDIAL

PROYECCIONES

terno Bruto (PIB) para este año, de acuerdo con sus Perspectivas Económicas Globales que dio a conocer el Banco Mundial. De hecho, en su informe, advirtió que la economía mundial va camino a registrar el crecimiento más bajo para una década desde los años 70, toda vez que el crecimiento mundial en los primeros siete años de esta década se prevé una media de 2.5 por ciento. En el caso de México, la estimación fue moderada en comparación con la que hizo pública hace tres meses de 0.0 por ciento, sin embargo, continúa la incertidumbre, derivado de las barreras comerciales de Estados Unidos y la renegociación del T-MEC. "Se espera que la incertidumbre relacionada con la revisión del T-MEC afecte negativamente a la confianza de inversionistas y exportaciones. Por el fuerte vínculo de México con la industria

SE ESPERA QUE LA INCERTIDUMBRE POR LA REVISIÓN DEL T-MEC AFECTE LA CONFIANZA DE LOS INVERSIONISTAS".  
REPORTE DEL BANCO MUNDIAL

automotriz estadounidense, se prevé que las exportaciones manufactureras sean gravemente afectadas", refirió el informe. Por otra parte, BBVA Research para México, ayer también modificó a la baja sus proyecciones sobre la economía nacional, colocándola en una contracción de 0.4 por ciento desde una estimación de 1.0 por ciento previa para este año. Arnulfo Rodríguez Hernández, economista principal de BBVA México, dijo que esta revisión a la baja es consecuencia de la suma de los efectos negativos ocasionados por los aranceles, ya que la economía mexicana venía mostrando niveles de debilidad desde septiembre del año pasado. Además de esperar la pérdida de 25 mil empleos formales, lo que ocasionará una mayor pérdida de dinamismo del consumo por un mercado laboral que está debilitado. #

- PARTE DEL ESTUDIO
- 1 El Banco Mundial bajó su previsión global a 2.3 desde 2.7%.
  - 2 BBVA Research destacó el impacto por los aranceles de EU.